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La grandeur de Dieu

Dieu  est  grand,  c'est  ce  que  nous  proclamons  depuis  ce  matin,  et  de  différentes 
manières.
Qu'ont dit les différents groupes à propos de Dieu jusqu'à maintenant ?
[...]
Dieu est lumière (eeudf),
Dieu est partage (groupe prières),
Dieu est Éternel (Passage),
Dieu est créateur (jardin biblique),
Dieu est à l’œuvre (CP),
Dieu est Père (KT),
et enfin Dieu est Parole (groupe adultes).

Et puis après d'autres groupes vont encore témoigner de la grandeur de Dieu :
Dieu Seigneur, Dieu amour et Dieu Sauveur.

Bien,  nos mains se remplissent donc petit  à petit  de qualificatifs impressionnants, 
jusqu'à se parer de 10 ongles magnifiques.

Dieu est grand !

10  «C'est toi, Seigneur, qui au commencement as fondé la terre, le ciel est ton ouvrage.  
11  Tout cela disparaîtra, mais toi tu restes. Terre et ciel s'useront comme de vieux habits ... 
Mais toi tu demeures le même et ta vie n'a pas de fin. (Hébreux 1, 10-12)

Voici un des versets choisi par le groupe Passage, et illustré par les enfants du jardin 
biblique : Dieu crée, tout finira par disparaître mais le Seigneur n'a pas de fin.

Psaume 90,2
Avant que soient nées les montagnes, avant même que le monde ait vu le jour, depuis toujours, c’est  
toi qui es Dieu, et tu le resteras toujours.

Dieu est grand !

Et nous ? grands aussi ?
Euh ... plutôt petits quand même ?

C'est vrai, nous sommes parfois des lumières, mais aussi nous savons être ténèbres ;
Partage ? nous essayons, nous l'avons appris quand nous étions petits ;
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Éternel ? non bien sûr ! ... quoique ? ...
Sommes-nous créateurs ? à nos jours heureux, oui !
A l’œuvre ? quand on est en forme ;
Père ? oui, mais aussi mère, fils, fille, frère ou sœur ;
Parole ? parfois en l'air,  blessante ou de trop, mais aussi  nous savons être parole 
réconfortante, douce ou apaisante,
Seigneur ? hummm ... grand et petit !
Amour ? haine et sentiments ;
Sauveur ? ou victime...

Bien, le constat s'impose, Dieu est grand et moi, je suis petit.

Lecture de Matthieu 1, 18 à 25.

Où entendez-vous Dieu dans le récit de Noël ?
Qui est-il ?
[ ... ]

La Bonne Nouvelle de l’Évangile nous offre un Dieu ... petit, fragile, nouveau-né, et 
en plus de tout, pauvre.
Je crois que Dieu est grand et je le confesse, Alléluia !
Dans un même élan, je crois qu'Il a choisi de se faire le plus petit au milieu de nous 
pour nous permettre de grandir, Amen !

L’Évangile est un retournement, un tout à l'envers.
Ton Dieu est grand oui mais comprends-le bien, ce bébé Jésus à Noël, quand il nous 
rejoint, il se fait tout petit.
 
Et écoute encore : parce qu'il est petit, il te comprend. 
Si tu choisis de lui dire oui dans ton cœur, toi le petit, le faible, le pauvre, le malade, 
tu es appelé à devenir grand.
Oui grand, au plus profond de toi et pour la vie !

L’Évangile est une incroyable rencontre : fini le Grand d'un côté et le petit de l'autre :  
Dieu devient petit aux côtés de l'être humain, il vient pour nous habiter. Mais trop 
grand, ce ne serait pas possible, comment une immensité peut tenir la main d'un tout-
petit ? 
A Noël Dieu vient, et Il nous prend la main.
A Noël, Dieu le petit rencontre l'être humain tel qu'il est.
De l'amour infini qui les unit, la femme, l'homme, l'enfant qui lui dit oui grandit alors 
chaque jour dans la promesse de la vie transformée.
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Vous avez peut-être lu le dernier livre de Marion Muller-Colard, j'ai conseillé un de 
ses précédents à nombre d'entre vous. Son dernier titre est : L’intranquillité.
Elle explique que croire est " intranquille ".
Faire confiance à ce petit enfant de la crèche est tout sauf évident !
S'engager aux côtés de Dieu et des hommes est un combat de chaque instant, pour 
que la vie aie sans cesse à nouveau le dernier mot.
Écoutez ces quelques lignes :
" à son origine, l’Évangile me flanque un nouveau-né dans les bras et me dit : voilà 
ton Dieu. 
Parce que tu es fragile, il s'est fait fragile lui aussi. 
Tu comptes sur lui ? Tu as raison. 
Et parce que tu comptes sur lui, il compte aussi sur toi. 
Nous  ne  sommes  pas  en  terre  de  certitudes,  nous  sommes  sur  un  chemin  de 
confiance : à chaque pas, tu remises tout. 
Il n'y a pas de oui une fois pour toutes. 
Si tu cherchais la tranquillité, assurément, tu fais fausse route. " p.55

En confessant  le Dieu de Jésus-Christ  comme Seigneur,  je  choisis  de ne pas être 
tranquille, et c'est tant mieux, car à ses côtés, je suis vivant et en marche.
En même temps, je le crois aussi,  son incroyable Bonne Nouvelle m'offre tout au 
fond de moi une paix certaine : dans mon agitation, mes combats et mes larmes, dans 
mes rires, mes espérances et mes réussites, Il m'aime et m'accompagne.
Jamais lui le si grand petit ne lâchera ma main. 

[ ... ]

Ce  sont  les  jeunes  du  groupe  de  jeunes  qui  vont  maintenant  chanter  notre  Dieu 
Seigneur par cette force puisée dans les mots de l'apôtre Paul :  "  Rien ne pourra 
jamais nous séparer de l'amour donné " . (Romains 8)

Ce cantique a 2 strophes, le groupe va en chanter 3, ils ont eux-mêmes écrit la 3e 
strophe, que je vous lis maintenant à la suite du refrain :

" Rien ne pourra jamais 
Nous séparer de l'amour donné
Rien ne pourra jamais
Nous priver de la liberté.

Aucune peur, aucune distance, 
Ni les différences et les exigences,
Aucun péché, aucun raté,
Aucune chaîne qui nous laisse enfermés. 

Amen.                                                                                                    Pasteur Charlotte Gérard.
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